## Jacobo Garrido debuta en el Tartiere Auto ante el Universidad

«Este partido es muy importante, a partir de ahora todo son finales», señala el nuevo entrenador de los gijoneses

> J. J. Gijón

El Tartiere Aūto juega el primer partido del año en la cancha del Universidad de Oviedo mañana domingo a las 19 horas. Para los gijoneses será un partido muy importante por quién es el rival y porque supondrá el debut en el banquillo del entrenador Jacobo Garrido fichado tras la marcha de Kike Urrutia.

Los gijoneses no afrontan este encuentro de la mejor manera posible ya que prácticamente la totalidad de la plantilla, incluido el entrenador, ha padecido procesos gripales hasta el punto de que solamente han podido realizar un entrenamiento en el que no hubiera alguna baja.

«A partir de ahora todo son finales, este es un partido muy importante que hay que tratar de sacar adelante», manifestó Garrido. A pesar de la gripe, el entrenador ha sacado «buenas sensaciones» y cree haber «cambiado totalmente la dinámica del equipo en nociones como defender más arriba o tener más ritmo en ataque».

más ritmo en ataque».

Para Garrido «el equipo se ha dado cuenta de que necesitamos meter un punto más de intensidad y además Oviedo es un equipo que juega rápido y directo y tenemos que estar a su ritmo».



Varios jugadores del Tartiere Auto tratan de frenar a un rival. | Ángel González

Parte de sus primeros días de trabajo al frente del equipo han sido para sido hablar con los jugadores a los que, eso sí, ve «con muchas ganas». Pero el técnico tiene claro que «en una semana y cuatro entrenamientos es imposible que un jugador que pudiera no estar al nivel físico de esta categoría pueda coger ese punto» y considera que «eso es un trabajo de querer, de apretar en el día a día». Jacobo Garrido llegó a reconocer que lo que más le preocupaba es «la necesi-

dad de dar un cambio de imagen» y espera ansioso este primer encuentro porque considera que «el primer partido siempre es un punto de referencia».

to de referencia».

Tanto el Tartiere Auto como el Universidad de Oviedo ocupan en estos momentos posiciones de descenso y tienen muy complicado eludirlas. Matemáticamente es posible, pero para ello deberían encadenar muchas victorias consecutivas, lo que no han conseguido en toda la primera vuelta.



Cluyssen intenta lanzar a canasta. | David Cabo

### El Círculo Gijón necesita la victoria ante el Obradoiro

En las filas gallegas destaca el pívot Onuetu, campeón del mundo sub-19

> J. J. Gijón

El Círculo Gijón inicia el año recibiendo (20 horas) al filial del Obradoiro ante el que el conjunto gijonés quiere romper la racha de tres derrotas consecutivas.

tres derrotas consecutivas.

Para Nacho Galán, técnico de los gijoneses, el Obradoiro «llega repleto de grandes jugadores y con un futuro esperanzador y muchos de ellos habituales en las selecciones nacionales inferiores que han logrado muchos títulos. Destacamos sin lugar a dudas al pívot Víctory Onuetu, que en el 2023 se

proclamó campeón del mundo sub-19 y en el 2022 campeón de Europa, pero también están Carlos Taboada, Sergio Huget, Pablo Arguindey, jugadores muy jóvenes, todavía proyectos, pero con una calidad excepcional».

Según el técnico, «el equipo está mentalmente tocado» y además se ha visto afectado por la gripe, lo que impidió preparar el encuentro en buenas condiciones. Bloquear el rebote a las torres gallegas es, según Galán, por donde pasan las opciones de victoria. A pesar de las dificultades, el objetivo no es otro que la victoria.

#### Balonmano

# Grupo y Royal Premium inician el año con un atractivo derbi local

Gijón

Grupo Covadonga y Royal Premium inician la segunda vuelta de la Liga con un atractivo derbi local, a las 20 horas en el Braulio García, entre dos equipos que luchan por objetivos diferentes ya que los locales lo hacen por mantener la categoría, algo que tienen bien encarrilado, y los visitantes por engancharse a la lucha por meterse en la fase de ascenso.

por meterse en la fase de ascenso. El Grupo Covadonga tardó en meterse en la competición con una plantilla joven y en la que debutan varios jugadores en la categoría. Sin embargo, en las últimas jornadas los grupistas están ofreciendo una mucho mejor versión, lo que les ha servido para lograr varias victorias, algunas ante rivales directos, y conseguir un cómodo colchón de puntos sobre las posiciones de descenso. Aunque Chechu Villaldea no ha podido preparar este partido como es debido a que varios jugadores se han visto afectados por procesos gripales. Montoto, el juvenil Marín, Pujades y Marcos Méndez son seria duda para el encuentro en el que Víctor Garrido sigue de baja por lesión. La nota positiva es el alta de Diego



La defensa del Royal Premium frena un ataque del grupista Mario Gutiérrez durante un partido. I Marcos León

Por su parte, el Royal Premium, que recuperan a Gabri Mesa, también atraviesa un buen momento de forma con cuatro victorias consecutivas y marcha en cuarta posición a tres puntos de la segunda, que daría derecho a jugar la fase de ascenso.

El partido se presenta igualado y emocionante para las dos aficiones porque el Grupo Covadonga es un equipo muy complicado de ganar en su cancha y además se trata de un derbi con lo que ello conlleva de incertidumbre.

#### Difícil salida para el Balonmano Gijón

Gijón

El Balonmano Gijón tiene una salida complicada ya que visita la cancha del Camargo, domingo 12.30 horas, en la que buscará sumar puntos que le mantengan en la zona alta de la clasificación. Las gijonesas marchan en tercera posición empatadas a puntos con el Rocasa, que es cuarto. Ambos equipos están a tan solo dos puntos del líder, Puerto Carmen, en un grupo muy reñido en la cabeza y muchos candidatos a la fase de ascenso.